



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Gruppenstunde mal anders

Normalerweise finden die wöchentlichen Gruppenstunden bei den Pfadfindern überwiegend draußen und vor allem gemeinsam statt. Ein enges Miteinander und die Verbindung zur Natur sind ein wichtiger Teil der Pfadfinderbewegung. Durch Corona ist nun seit Wochen vieles anders geworden. Leider musste nicht nur das traditionelle Anzelden des gesamten Stammes „Kleiner Prinz“ Ende April ausfallen, sondern auch die wöchentlichen gemeinsamen Treffen sind bis auf Weiteres nicht möglich.

Daher müssen auch die jüngsten Pfadfinder, die Wölflinge, auf die geliebten Treffen im Wald verzichten. Natürlich war die Enttäuschung groß und so entstand die Idee, die digitalen Medien zu nutzen, um zumindest das Miteinander auch auf anderem Wege beibehalten zu können.

Unsere erste Gruppenstunde per Internet hatte das Thema „Jemandem eine Freude bereiten“. Die Idee war, dass sich jeder Wölfling einen schönen Stein sucht, diesen bemalt und ihn dann entweder an eine liebe Person verschenkt oder anonym jemandem vor die Haustür legt. Herausgekommen ist eine kleine, aber feine Sammlung von Steinen, die hoffentlich viel Freude bereiten haben.

Hier ein Auszug der tollen Ergebnisse:



„Gut Pfad“ wünschen im Namen des Mitarbeiterkreises

Melanie Steinbach und André Eckstein